

Sindicato Libre de Trabajadores Aéreos

Comunicado de prensa

Comunicado de condolencias por el accidente aéreo ocurrido en Oporto.

Madrid, 16 de diciembre 2018. Desde el Sindicato libre de trabajadores aéreos, SLTA, mostramos nuestras sentidas condolencias a los familiares, amigos y compañeros de las 4 víctimas mortales del accidente que se produjo ayer, día 15 de diciembre en la Sierra de Pias, Oporto.

Esta agrupación sindical se pone a disposición de todas las personas cercanas a los fallecidos a las que estaremos encantados de darles todo el apoyo que esté en nuestra mano.

Para el SLTA siempre ha sido prioritario la lucha por la seguridad y es en momentos tan duros como éstos en los que se hace necesario redoblar nuestros esfuerzos, no solo por parte de los trabajadores sino de las empresas para lograr realizar las operaciones más seguras de forma que nunca más tengamos que lamentar la pérdida de un compañero.

Descansen en Paz John Lima, Luis Rosindo, Luis Vega y Daniela Silva.

Gabinete de prensa SLTA

slta@slta.es